
ONOREVOLE PRESIDENTE, ONOREVOLI COLLEGHI… 

 

 

Quest’anno la nostra scuola ha preso parte a “Civic@- Le Olimpiadi della cittadinanza” 

organizzate da United Network. 

 Il progetto, destinato agli alunni eccellenti della Scuola Savio, si componeva di due parti: 

IMUN, Middle School e Res Publica Junior che rispettivamente simulavano l’Assemblea 

Generale delle Nazioni Unite e la Camera dei Deputati.  

Cinque di noi hanno partecipato a Res 

Publica vestendo i panni di deputati del 

Parlamento italiano, seguendo un rigido 

codice di comportamento e abbigliamento, 

scrivendo proposte di legge.  

Il tema era la salvaguardia dell’ambiente 

marino che è stato oggetto di numerose 

discussioni.  

Durante la giornata di formazione (17 Aprile 

2019) dopo un’esauriente spiegazione sui principali cenni di diritto, siamo stati divisi in 

gruppi parlamentari con i rispettivi capigruppo. 

 Il nostro, formato dagli alunni della Savio e da alcuni alunni provenienti da altre scuole, 

abbiamo deciso di chiamarlo “partito progressista” nome che più rifletteva il nostro 

orientamento ideologico. Successivamente abbiamo effettuato una simulazione del gioco 

di ruolo per poter essere meglio preparati ad affrontare la situazione reale. Quest’ultima si 

è tenuta nei giorni 2-3-4 Maggio nella sala consiliare del palazzo comunale della città di 

Bari, situata in c.so Vittorio Emanuele.  

Il primo giorno di lavori, dopo la riunione dei 

capigruppo nella quale è stato nominato il 

relatore, si è aperta la seduta parlamentare e con 

essa le discussioni riguardanti la scelta del testo 

base per ognuno dei cinque articoli totali e delle 

modifiche da apportare. 

Il giorno seguente abbiamo proposto dei possibili 

emendamenti (modifiche formali da apportare 

prima dell’approvazione della legge per intero) e 

ne abbiamo approvati alcuni. 



Sabato, l’ultimo giorno, abbiamo discusso e 

approvato gli ultimi emendamenti assieme ai 

ragazzi di IMUN che, successivamente, hanno 

votato con noi l’intera proposta di legge.  

Dopo ciò l’assessore all’ambiente ha pronunciato 

un discorso che ha ulteriormente approfondito 

l’argomento di nostri lavori. 

Durante la premiazione finale, tenutasi dopo 

l’esposizione dei lavori dei delegati di IMUN, una 

ragazza della nostra scuola è stata premiata per 

essersi distinta nelle attività per interesse e 

impegno. 

 “È stata un’esperienza diversa dal solito, molto 

interessante e utile anche per il nostro futuro 

lavorativo e per abbattere le nostre insicurezze e 

timidezze, quali, per esempio, quelle di parlare in 

pubblico usando anche un adeguato linguaggio 

specifico per sostenere le nostre idee e confutare, 

pur rispettandole, quelle altrui.  

Ci auguriamo di poter continuare questa 

esperienza nei prossimi anni e magari volare a 

New York nella sede del palazzo dell’ONU! 
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